

La fundación de Neymar se estrena en España con la DiR Kids

Palco23
14 abr 2016 - 16:53

Neymar es una de las estrellas del FC Barcelona y en su Brasil natal es un ídolo de masas que ha aprovechado su tirón mediático para promover programas sociales a través de su fundación. Hasta ahora todas sus acciones se habían centrado en su país, pero el próximo 7 de mayo se estrenará en España a través de un acuerdo de colaboración con DiR.

En virtud del mismo, dos niños del Instituto Projeto Neymar Jr participarán como invitados en la tercera edición de la carrera DiR Kids Guardia Urbana, que se celebra en paralelo a la carrera de 10 kilómetros para adultos. "Estamos seguros de que su participación aportará mucho valor al trabajo que estamos haciendo en Praia Grande", ha celebrado José Benicio da Silva Santos, director de la fundación.

Sobre la prueba para los menores de hasta 14 años, Isabel Cabal, directora de la Fundación DiR, ha indicado que "posibilitar la participación conjunta en la carrera es un ejercicio que acerca a los niños a conceptos como el esfuerzo, el compromiso, el respeto y la superación, valores que les acompañarán a lo largo de su vida". A la espera de datos definitivos de este año, en la cita de 2015 participaron un total de 450 jóvenes.

Está por ver si esta iniciativa es la primera de muchas del Instituto Neymar en Barcelona. En su sede original, el organismo ocupa unas instalaciones de 8.400 metros cuadrados en las que se atiende a 2.460 niños y niñas de entre siete y catorce años. Su objetivo es que, a través del deporte, puedan mejorar su formación educativa con la intención de elevar los índices de renta per cápita, higiene y salud, según explican.